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16 de outubro, 2013

Não tenhais medo “Deus escreve direito pelas linhas tortas que os humanos continuam a escrever”

Na eucaristia de 13 de outubro, D. Tarciso Bertone refletiu sobre o tema proposto este
ano pastoral no Santuário De Fátima – Não tenhais medo – e, nesta perspetiva,
apresentou os pastorinhos videntes de Fátima como exemplos de quem se confia, sem
medos, aos desígnios de Deus, mesmo nos momentos mais “aterradores” da vida.   
Lúcia, Francisco e Jacinta, “presos pelo governador de Ourém”, três crianças que se
“veem separadas umas das outras e ameaçadas que vão ser lançadas em azeite a
ferver!”, “recorrem à oração”, confiam em Deus, afirmou o cardeal.   Aos mais de
duzentos mil peregrinos presentes no Santuário de Fátima, D. Tarcisio Bertone disse:
“Sem imaginar nem pretender o Mistério de Deus como uma realidade que funcione
segundo os nossos interesses, medidas e critérios, sabemos que podemos e devemos
confiar no amor poderoso de Deus, que, por caminhos que só Ele conhece, toca o
coração das pessoas, está presente nos acontecimentos da história, é capaz de
escrever direito pelas linhas tortas que os humanos traçaram e continuam a escrever”.  
A conversão no âmago da mensagem de Fátima   Ao recordar que “contra o
fatalismo do mundo, Maria veio aqui (a Fátima) lembrar que, na ordenação e governo
de tudo o que acontece há um coração infinito” e que o âmago da mensagem de Fátima
está “a conversão, que implica amor Deus acima de todas as coisas, horror ao pecado
mais do que amor à vida, fidelidade à Lei de Deus, que se resume e traduz na
caridade”, D. Tarciso Bertone, na homilia da missa do dia 13 de outubro,  interrogou os
peregrinos se obedecem realmente ao apelo de Fátima.   "Todo o nosso ser está com
maria, na certeza de que o amor tudo crê, tudo espera, tudo suporta?", perguntou.  
“Não Lhe bastou ser admirada, invocada, venerada; Nossa Senhora quis que os
corações dos indivíduos, dos povos e do mundo inteiro lhe fossem consagrados e
colocados sob a sua guia”, sublinhou.   LeopolDina Simões  
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